
 

 10 月８日午後、花王株式会社が特定保健用食品の許可
の失効届を提出しましたが、エコナ関連製品に対する
食品健康影響評価について、食品安全委員会の今後の
対応はどうなりますか。 

 
１．食品安全委員会において現在審議中であるエコナ関
連製品の食品健康影響評価は、特定保健用食品の表示
許可の取消に係るものではなく、平成 17 年９月の厚生
労働省からの諮問「高濃度にジアシルグリセロールを
含む食品の安全性について」を受けて評価を進めてい
るものです。 

 
２．食品安全委員会としては引き続き、厚生労働省に依
頼している追加資料をできるだけ早く提出してもらい、
追加資料が提出され次第、これまでに得られている科
学的知見と併せて速やかに行っていくこととしていま
す。 

 


